

WARTA

Bupati Asahan Buka Festival Qasidah/Nasyid Tingkat Kabupaten Asahan Tahun 2023

Edward Banjarnahor - ASAHAN.WARTA.CO.ID

Jun 19, 2023 - 20:45



ASAHAN - Kecamatan Kota Kisaran Timur pada tahun 2023 ini, menjadi tuan rumah Festival Seni Qasidah/Nasyid Tingkat Kabupaten Asahan, seperti pada tahun sebelumnya, Festival Seni Qasidah/Nasyid Tingkat Kabupaten Asahan ini diikuti oleh 25 Kecamatan se-Kabupaten Asahan.

Kemeriahanpun terlihat saat para kafilah dari 25 Kecamatan mengikuti pawai ta'aruf yang dilepas langsung oleh Bupati Asahan didampingi Ketua DPRD Kabupaten Asahan, Wakil Bupati Asahan, mewakili Dandim 0208/Asahan, mewakili Danlanal TBA, mewakili PN Kisaran, Sekretaris Daerah Kabupaten Asahan, Para Asisten, OPD, Ketua TP PKK Kabupaten Asahan beserta pengurus, Ketua DWP Kabupaten Asahan dan tamu undangan lainnya di Jalan Latsitarda Nusantara VIII Kisaran, Kelurahan Kisaran Naga, pada hari Senin,

(19/06/2023).



Kemeriahan bertambah saat Bupati Asahan melambaikan tangan kepada para kafilah sebagai penyemangat mereka saat mengikuti pawai ta'aruf di terik panas sinar matahari.

Usai melaksanakan pawai ta'aruf, Bupati Asahan beserta tamu undangan menuju Lapangan Universitas Asahan (UNA) yang menjadi panggung utama Festival Qasidah/Nasyid Tingkat Kabupaten Asahan Tahun 2023.

Buwono Prawana, S.IP, M.Si, Ketua Panitia Festival Seni Qasidah/Nasyid Tingkat Kabupaten Asahan yang juga menjabat sebagai Asisten Pemerintahan dan Kesejahteraan Rakyat pada laporannya menyampaikan, Festival Seni Qasidah merupakan program Pemerintah secara Nasional, dilaksanakan secara berjenjang mulai dari tingkat Desa/Kelurahan, Kecamatan, Kabupaten, Provinsi sampai dengan tingkat Nasional.

Pelaksanaan kegiatan ini sesuai dengan Surat Keputusan Bupati Asahan Nomor : 100.3.3.2-66-1.3, tanggal 16 Juni 2023 tentang pembentukan Panitia Penyelenggara, Dewan pengawas dan Dewan Juri Festival Seni Qasidah Tingkat Kabupaten Asahan Tahun 2023.

Selanjutnya Buwono melaporkan, pelaksanaan ini dilaksanakan dari tanggal 19-23 Juni 2023 dengan cabang lomba yakni, bintang vokalis anak-anak putra 18 orang, anak-anak putri 15 orang, remaja putra 13 orang, remaja putri 20 orang dan dewasa putra 12 orang, dewasa putri 11 orang. Untuk cabang pop religi, anak-anak putra 20 orang, anak-anak putri 19 orang dan remaja putra 19 orang, remaja putri 20 orang. Jumlah peserta 202 orang terdiri dari 99 putra dan 103 putri.

"Bagi peserta terbaik nantinya akan diberikan hadiah berupa sertifikat, uang tunai

dan sebagai Duta Kabupaten Asahan di Tingkat Provsu", sebutnya.

Sementara Ketua DPRD Kabupaten Asahan H. Baharuddin Harahap, SH, MH mengatakan, festival Seni Qasidah ini, identik dengan Seni Islam yang merupakan Seni Suara yang bernilai Da'wah dan mengandung puji-pujian Kepada Allah SWT, serta nasihat-nasihat kepada Ummat Islam. Oleh karena itu Pemerintah Kabupaten Asahan diharapkan dapat terus meningkatkan dan melaksanakan Festival Seni Qasidah setiap tahunnya.

Lebih lanjut Baharuddin berharap festival ini dijadikan sebagai salah satu tolak ukur keberhasilan pembinaan generasi muda Islam sehingga program Imtaq dapat terus ditingkatkan.

"Kepada masyarakat Asahan dapat kami sampaikan bahwa Pimpinan dan Anggota DPRD Kabupaten Asahan akan terus mendukung Program Pemerintah Kabupaten Asahan disegala bidang yang sifatnya mencerdaskan dan membangun sehingga terwujudlah Masyarakat Asahan yang Religius dan Berkarakter. Terakhir saya mengajak segenap ummat Islam Kabupaten Asahan untuk meningkatkan keimanan terhadap Allah SWT dan menjaga kestabilan wilayah Kabupaten Asahan yang kita cintai ini", tandasnya.

Ditempat yang sama Bupati Asahan H. Surya BSc mengatakan festival seni Qasidah merupakan salah satu upaya dan sarana untuk meningkatkan pembinaan kesenian dan kebudayaan di Kabupaten Asahan. Seni Qasidah dengan segala syair dan liriknya mengandung nilai-nilai moral religius dan edukatif.



Bupati juga merasa bangga bahwa Kabupaten Asahan setiap tahunnya selalu berprestasi pada festival seni Qasidah tingkat Provinsi, Bahkan pada tahun 2022, salah satu putra terbaik Asahan menjadi terbaik 1 (pertama) Tingkat Nasional Cabang Bintang Vokalis Anak - Anak Putra. "Saya percaya masih banyak putra -

putri Asahan lain yang akan mengharumkan nama Kabupaten Asahan dipentas Nasional", harapnya.

Tidak lupa Bupati menyampaikan manfaat festival Qasidah ini sebagai momentum untuk memperkuat Ukhuwah Islamiyah, persatuan dan kesatuan. Apabila kita bersatu maka kota akan kuat dan tidak ada persoalan yang tidak dapat kita selesaikan secara bersama.



Kegiatan dilanjutkan dengan pemukulan rebana dan pelepasan balon oleh Bupati Asahan dan tamu undangan. **Edward Banjarnahor**